

# KABAR TERBARU

## Personil Polsek Terisi Polres Indramayu Giatkan Quick Wins Presisi Program 2 Dalam Meningkatkan Interaksi Positif dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 01:32



*Personil Polsek Terisi Polres Indramayu Giatkan Quick Wins Presisi Program 2 Dalam Meningkatkan Interaksi Positif dengan Masyarakat*

Indramayu,- Personil Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Pelaksanaan Quick Wins Presisi Program 2 yang bertujuan untuk memperbaiki interaksi antara polisi dengan masyarakat, terutama di jalan atau area publik.

Hal tersebut disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda kepada awak media, Jumat (21/07/2023).

Kapolsek menyampaikan, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan responsivitas dan efektivitas pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan ini difokuskan pada antisipasi potensi gangguan kamtibmas, seperti tawuran, geng motor, dan kejahatan C-3 (Curat, Curas, & Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya yang mungkin terjadi di wilayah hukum Polsek Terisi.

Lanjut disampaikan Kapolsek, dalam kegiatan tersebut personel Polsek Terisi standby di titik-titik Strong Point yang dipilih dengan cermat untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas dan kriminalitas.

“Keberadaan anggota polisi di titik-titik tersebut diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat saat melaksanakan aktivitas sehari-hari,” ungkap Kapolsek.

Selain standby, kegiatan patroli dilakukan secara mobile dan dialogis.

“Patroli ini dilaksanakan untuk aktif berinteraksi dengan masyarakat dan mendengarkan masukan serta informasi yang relevan terkait potensi C-3, premanisme, tawuran, genk motor, dan kejahatan lainnya. Melalui patroli dialogis, diharapkan hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan,” ungkap AKP Hendro Ruhanda.

Melalui kegiatan Quick Wins Presisi Program 2 ini, kata Kapolsek, Polsek Terisi berhasil menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Kehadiran anggota polisi di titik-titik Strong Point dan pelaksanaan patroli secara mobile maupun dialogis telah meningkatkan rasa aman masyarakat dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari.

Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyatakan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras personil Polsek Terisi dalam melaksanakan kegiatan Quick Wins Presisi Program 2.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya serta memberikan dukungan dan partisipasi dalam upaya pencegahan gangguan kamtibmas.

“Dengan keberlanjutan kegiatan patroli dan interaksi positif antara polisi dan masyarakat, diharapkan situasi keamanan di wilayah Polsek Terisi dapat terus meningkat dan memberikan dampak positif bagi kualitas hidup masyarakat.” Pungkasnya.